

# Journal of Ural Medical Academic Science

## ВЕСТНИК УРАЛЬСКОЙ МЕДИЦИНСКОЙ АКАДЕМИЧЕСКОЙ НАУКИ



Том 14, № 2

Vol.14, No.2

2017

Екатеринбург  
Yekaterinburg



# Содержание

## *Клинический опыт*

*Гилев М. В., Волокитина Е. А., Антониади Ю. В., Кутепов С. М.* Опорная остеопластика внутрисуставных импрессионных оскольчатых переломов пяточной кости .....123

*Останчук Е. С. Мякотных В. С.* Клинические и возрастные аспекты госпитальной летальности при церебральном инсульте .....131

*Поляков И. В., Золотухин К. Н., Лейдерман И. Н.* Особенности определения энергопотребности у пациентов хирургического отделения реанимации и интенсивной терапии в условиях продленной искусственной вентиляции легких (ИВЛ) .....140

## *Методики*

*Миляева Н. М.* Современные подходы к прогнозированию первичной слабости родовой деятельности у первородящих женщин .....147

## *Общая патология и патологическая физиология*

*Сергеева С. П., Ерофеева Л. М., Савин А. А., Литвицкий П. Ф., Шишкина Л. В., Архипов В. В.* Роль апоптотических факторов в повреждении нервной ткани и восстановлении ее функционирования после ишемического инсульта .....156

## *Иммунология, микробиология, генетика*

*Долгих В. Т., Пьянова Л. Г., Лихолобов В. А., Лавренов А. В., Рудаков Н. В., Чеснокова М. Г., Седанова А. В., Русаков В. В., Корпачева О. В.* Антибактериальные и антимикотические свойства гранулированных углеродных сорбентов .....164

# Content

## *Clinical Experience*

*Gilev M. V., Volokitina E. A., Antoniadis Y. V., Kutepov S. M.* Bone grafting in surgical management of intraarticular impregnated calcaneal fractures .....123

*Ostapchuk E. S., Myakotnykh V. S.* Clinical and age-specific aspects of hospital mortality associated with cerebral stroke .....131

*Polyakov I. V., Zolotukhin K. N., Leyderman I. N.* Special considerations of energy metabolism of surgical intensive care unit patients during artificial lung ventilation .....140

## *Techniques*

*Milyaeva N. M.* Modern approaches to predicting primary weakness of labour at primiparous women .....147

## *The General Pathology and Pathological Physiology*

*Sergeeva S. P., Erofeeva L. M., Savin A. A., Litvitskiy P. F., Shishkina L. V., Arkhipov V. V.* The role of apoptotic factors in damage to the nervous tissue and restoration of its functioning after ischemic stroke .....156

## *Immunology, Microbiology, Genetics*

*Dolgikh V. T., Pjanova L. G., Likholobov V. A., Lavrenov A. V., Rudakov N. V., Chesnokova M. G., Sedanova A. V., Rusakov V. V., Korpachova O. V.* Antibacterial and antimycotic properties of granular carbon sorbents .....164

## **Инфекционные болезни**

**Антонова М. В., Кашуба Э. А., Дроздова Т. Г., Любимцева О. А., Ханипова Л. В., Огошкова Н. В., Чехова Ю. С.** Дифференциально-диагностические аспекты инфекционного мононуклеоза Эпштейна-Барр вирусной этиологии у детей с позиции длительности инфицирования .....171

## **Научные обзоры и лекции**

**Парсадзян А. М., Чернопятова И. А.** Таргетная терапия HER2-позитивного рака молочной железы .....182

## **Общественное здоровье и организация здравоохранения**

**Геворкян А. Р.** Направления развития амбулаторной урологии в новых экономических условиях.....194

**Зюзева Н. А., Вахлова И. В.** Состояние здоровья и обеспеченность витамином D детей раннего возраста.....200

**Коньшина Л. Г., Липанова Л. Л.** Ретроспективный анализ смертности детского населения от злокачественных новообразований на территориях Челябинской области, пострадавших от аварийных ситуаций на ПО «Маяк».....209

**Тарасова Н. В., Алямовский В. В., Сурдо Э. С., Галонский В. Г.** Результаты проведения программы стоматологического санитарно-гигиенического обучения школьников с сенсорной депривацией зрения .....220

## **Infectious Diseases**

**Antonova M. V., Kashuba Je. A., Drozdova T. G., Ljubimceva O. A., Hanipova L. V., Ogoshkova N. V., Chehova Ju. S.** Differential diagnostic aspects of Epstein-Barr virus infectious mononucleosis in children from the standpoint of the duration of the infection .....171

## **Reviews and Lectures**

**Parsadanyan M. A., Chernopiatova I. A.** Targeted therapy of HER2-positive breast cancer (literature review).....182

## **Public Health and the Public Health Services Organization**

**Gevorgyan A. R.** Directions of development of ambulatory urology in new economic conditions.....194

**Zyuzeva N. A., Vakhlova I. V.** Health and vitamin D provision of infants .....200

**Konshina L. G., Lipanova L. L.** Retrospective analysis of cancer mortality rate of child population at the territories of Chelyabinsk region exposed to accidents at production association "Mayak" .....209

**Tarasova N. V., Alyamovskij V. V., Surdo E. S., Galonskij V. G.** The results of execution of stomalogic sanitary-hygenic education programm for schoolchildren with sensory deprivation of vision .....220